

## Construcción de nueva obra de riego para canalistas del Laja suma 10% de avance

Se trata de la mayor inversión que la CNR ha desarrollado en la Región, con un monto que supera los \$930 millones.

La Comisión Nacional de Riego (CNR) realizó ayer una visita a la zona para inspeccionar la obra en construcción del Canal Santa Fe de la Punilla de la Asociación de Canalistas del Laja, en la comuna de Los Angeles. Se trata de un trabajo en beneficio de 142 regantes, que tiene como propósito mejorar la eficiencia de riego y con-

ducción del agua para el desarrollo de la agricultura, así ir en apoyo de las organizaciones de agricultores en la Provincia de Biobío.

Esta obra, que presenta un 10% de avance, está dentro de la Ley de Riego, con una bonificación del 81,48%, es decir, \$938 millones en inversión por parte de la Comisión Nacional de Riego,

siendo la infraestructura de mayor envergadura que la CNR ha desarrollado en la Región.

Germán Hermosilla, presidente de la asociación, valoró el avance de la obra e indicó que "este apoyo es para toda nuestros asociados y esperamos que estos apoyos sigan. La seguridad alimentaria si la podemos entregar a tra-



Un total de 142 regantes podrán ser beneficiados con la obra.

vés del riego, entonces todos estos apoyos son importantes".

Iván Cárcamo, coordinador regional de la CNR, destacó la relevancia de este proyecto por su inversión, el que viene a revestir más de 2 kilómetros de canal. "Implica disminución de pérdidas de agua. Por lo general, un canal no revestido pierde hasta un 30% de su caudal, por lo tanto, este canal nos va a permitir alcanzar nuestro objetivo de aumentar la superficie de riego", acotó.

El alcalde de Los Angeles, José Pérez, agregó que con este tipo de proyectos "vamos a tener más posibilidades de trabajo para nuestra gente del mundo agrícola. Aquí hay cultivos variados y con estas inversiones en riego la gente del campo está con la esperanza de que vamos a seguir trabajando con éxito".